L'intérêt qu'attache l'Allemagne à rendre pires les rapports de l'Entente et du pape s'affirme en toute circonstance. L'Italie l'a bien compris. En coupant court à la dernière intrigue, fomentée par la chancellerie impériale avec le concours de ses maximalistes, M. Sonnino nous démontre qu'il y aurait puérilité de notre part à nous croire obligés d'être plus antipapistes que le gouvernement de Victor-Emmanuel.

"L'opinion française a conféré à M. Clemenceau toute puissance d'action. Elle lui sait gré de s'être élevé, à une heure décisive, au-dessus de ses propres préjugés. Les luttes passionnées que, au cours de sa longue carrière, il a menées contre la puissance dogmatique du pontificat romain écartent de lui tout soupçon de sujétion à des mobiles d'ordre confessionnel."

LA "SCHOLA CANTORUM"

A Schola Cantorum de Montréal donnera, d'ici au mois de juin, une série de conférences-auditions. La première aura lieu le jeudi, 28 février, dans la salle des promotions, à l'Université Laval. Sa Grandeur Mgr l'archevêque a bien voulu en accepter la présidence.

Ce mouvement artistique a été organisé dans l'intérêt des organistes, des maîtres de chapelle, des chantres. Il s'adresse aussi au clergé, qui est invité d'une façon toute spéciale. Il y aura causerie par le directeur de l'Ecole, M. Charbonneau, et exécution de chant grégorien et de polyphonie sacrée par des chorales d'hommes et de femmes. Le public aura à coeur, sans doute, de favoriser par sa présence l'extension de ce louable mouvement. Le prix d'admission est populaire et abordable, puisqu'il n'est que de vingt-cinq sous.

Communiqué.